



BADISCHE BADISCHE



ESTE NACHRI

Freitag, 24. Januar 2014

Badifche Preffe

69. Jahrgang · Nr. 19 · Ausgabe Baden-Bade

BADEN-BADEN

Der Förderverein Star Care Baden hat in der Mercedes-Benz-Niederlassung Baden-Baden 3 000 Euro an die Jugendabteilung des FV Baden-Oos gespendet.

Der Förderverein unterstützt damit seit vielen Jahren erfolgreich die Jugendarbeit im FV Baden-Oos, die mit inzwischen nahezu 400 aktiven weiblichen und männlichen Jugendkickern dokumentiert wird. Neben den sportlichen Gesichtspunkten seien aber auch Aspekte wie die Vermittlung von Sozialkompetenz und Integration unterschiedlicher Kulturen in die sportliche Gemeinschaft ausschlaggebend für eine Spendenentscheidung an den Ooser Fußballverein gewesen, wie Star Care-Vorsitzender Klaus Peter Schreck bei der Übergabe deutlich machte. Auch Niederlassungsleiter



Spenden helfen helfen

Markus Böckendorf äußerte sich beeindruckt von der dortigen Nachwuchsarbeit, "die aus Mitgliedsbeiträgen allein nicht zu stemmen sei" und die Wahl des Fördervereins von daher als gut angebracht bezeichne-

Star Care Baden ist einer von bundesweit sieben Fördervereinen, die unter der Zielsetzung "Hilfe für Kinder und Jugendliche" ein Netzwerk bilden. Dabei handelt es sich um eine soziale ehrenamtliche Initiative von Mitarbeitern der Mercedes-Benz Werke, die sich in diesem Sinne engagieren und damit auch gesellschaftspolitische Verantwortung übernehmen.

Groß war die Freude beim FV-Verwaltungsvorstand Wolfgang Fritz Manuela Jugendleiterin sowie Hock. Ergänzend zu der Spende durften sich die Jugendlichen noch über zusätzlich gestiftete Rucksäcke und Spiele freuen.